

CALIDAD CREDITICIA

Ratifica Fitch calificación para la capital potosina

Fitch Ratings ratificó la calificación a la calidad crediticia del municipio de San Luis Potosí en BB(mex), además de que la perspectiva se mantiene estable.

La calificadora resaltó como aspectos positivos sus niveles bajos de endeudamiento de largo plazo; sus indicadores económicos, y que registra un bienestar social superiores a la media nacional. Además, destaca que la capital potosina presenta un nivel adecuado de inversión.

En 2014, el municipio llevó a cabo una reestructura de la deuda, en donde buscó ampliar el plazo—los créditos de corto plazo se llevaron a mediano plazo—, y el total de dicha deuda ascendió a 642.1 millones de pesos.

Los ingresos muestran un dinamismo favorable, y al cierre de 2013 alcanzaron los dos mil 294.8 millones de pesos, de los cuales,

los ingresos propios representaron 30.4 por ciento.

Por otra parte, la calificadora señaló que los principales factores que limitan la calificación de San Luis Potosí es un porcentaje alto de créditos quirografarios que vencen en el mediano plazo, y por ende general un nivel alto de servicio de la deuda proyectado para los próximos dos años; un nivel elevado de pasivo circulante; nivel limitado de liquidez; así como el antecedente de incumplimiento selectivo en créditos de corto plazo y cadenas productivas ocurrido en 2012.

Otra posible contingencia es que el municipio no cuenta con sistema formal de pensiones. Según el último dato disponible, la entidad cuenta con cinco mil 494 trabajadores, además 830 pensionados; este gasto por pensiones se cubre con el gasto corriente.

—Francisco Flores Hernández